

Denuncia Irán crueldad de EE.UU. al mantener sanciones a pesar de pandemia



Teherán, 19 mar (RHC) El canciller de Irán, Mohammad Yavad Zarif, denunció la crueldad de las medidas coercitivas impuestas por Estados Unidos a la nación de los persas, en un video retransmitido hoy por redes sociales.

Zarif precisó que el brote de coronavirus revela al mundo la verdad sobre la política antiiraní norteamericana llena de ilegalidad, inhumanidad y crueldad, resalta Prensa Latina.

'La imposición de sanciones por Estados Unidos a la salud iraní se ha incrustado en la parte central del terrorismo económico contra la república islámica', dijo.

Si se niega el derecho de una nación a acceder a medicamentos, alimentos y otros artículos humanitarios, agregó, ese país se encuentra en una situación desigual y vulnerable en comparación con

otros.

El jefe de la diplomacia iraní estimó que para superar las sanciones y luchar contra el coronavirus, también se debe cambiar pensamiento y mente.

'Esa enfermedad nos enseñó que necesitamos cambiar el método de gobierno', resumió.

A juicio de Zarif, el Año Nuevo persa (Nowruz) se bendecirá con la liberación de ilusiones en la política interna y externa de Irán.

La lucha del pueblo iraní contra la Covid-19 eliminó divisiones entre iraníes fuera y dentro del país, dijo, al decir que ante la propagación del coronavirus, los compatriotas obviaron fronteras y se apresuraron a ayudar.

'Aquí, expresó, me comunico con mis compatriotas en cualquier parte del mundo que hoy, su país de origen necesita su ayuda más que nunca'.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/217152-denuncia-iran-crueldad-de-eeuu-al-mantener-sanciones-a-pesar-de-pandemia>



Radio Habana Cuba